

## Presse Nationale

### > Economie



#### Union Panafricaine des Postes : les enjeux de la digitalisation

Le directeur général et cofondateur du portail d'information Abidjan.net, Jil-Alexandre N'Dia, s'est prononcé sur les enjeux du 27e congrès de l'Union postale universelle (UPU). C'était au cours d'une conférence de presse tenue le lundi 16 août 2021, au Sofitel hôtel Ivoire d'Abidjan. Jil-Alexandre N'Dia a déclaré son optimisme quant à l'avenir de la Poste en Côte d'Ivoire et plus généralement en Afrique. « Nous secteurs privés, nous allons nous plier à cette stratégie qui sortira de ces assises et proposer des solutions adaptées. Nous avons déjà entamé cette démarche à travers notre partenariat avec la Poste de Côte d'Ivoire », a-t-il relevé.



#### Commerce et distribution : les soldes 2021 de la deuxième période prennent fin dans deux semaines

Le 31 août prochain s'achève la deuxième période réglementaire dédiée à l'organisation des ventes soldes de l'année 2021 qui a démarré, le mardi 10 août 2021. L'information a été donnée par le ministère en charge du Commerce et de l'Industrie aux entreprises, notamment à la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI). La première solde s'est achevée le dimanche 4 avril 2021.

### > Société



#### Communication Gouvernementale / CICG : Awa Dosso remplace Bakary Sanogo

Nommée en remplacement de Bakary Sanogo à la tête du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG), le nouveau Directeur, Mme Awa Dosso, a officiellement pris fonction le mardi 17 août 2021 à Abidjan. La cérémonie de passation de charges a été présidée par la Cheffe de cabinet du Premier Ministre, Mme Coralie Sissoko -Tailly, et en présence du Directeur de cabinet du ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie, Jean Martial Adou et des cheffes de Division du CICG. Awa Dosso a exprimé sa gratitude au Premier Ministre Patrick Achi pour la confiance placée en elle en la nommant à ce poste. Elle a dit que son ambition est de faire du CICG le phare de la communication gouvernementale en mettant en lumière tous les résultats et impacts des actions du gouvernement en faveur des populations. Pour sa part, le Directeur sortant, Bakary Sanogo, a souhaité plein succès à son successeur dans ses nouvelles fonctions. (Source : CICG)



#### Ebola : neuf cas contacts identifiés

L'Organisation mondiale de la Santé (Oms) a indiqué, hier, qu'en plus du cas confirmé de contamination par le virus Ebola détecté en Côte d'Ivoire, un cas suspect et neuf cas contacts ont été identifiés et sont suivis. « Concernant les chiffres, il y a deux cas : un qui a été confirmé – une jeune femme – et un cas suspect », a déclaré un porte-parole de l'Oms, Tarik Jasarevic, lors d'un point de presse à Genève. « Il y a actuellement neuf cas contacts identifiés », a-t-il ajouté. Le cas de contamination par la fièvre hémorragique Ebola a été détecté samedi à Abidjan chez une Guinéenne de 18 ans, arrivée en Côte d'Ivoire le 11 août en provenance de la ville guinéenne de Labé (nord), un trajet de plus de 1 500 km qu'elle a fait par la route.



#### Santé / Côte d'Ivoire : la vaccination contre la maladie à virus Ebola a démarré

Depuis la découverte d'un cas d'Ebola à Abidjan, la capitale économique, les autorités sanitaires ivoiriennes s'activent pour circonscrire la maladie et éviter une contamination à grande échelle. Vacciner et tracer, voilà la mission qu'elles se sont donc données. Selon Rfi.fr, le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a mis en place un plan d'action pour vacciner au plus vite les personnels soignants qui s'occupent de la patiente. Les premières doses du vaccin contre Ebola ont été administrées dans la soirée du lundi 16 août dernier, dans de petites cabines dans la salle des urgences du Centre hospitalier universitaire (Chu) de Cocody.

#### Presse et intégration africaine : le ministre Alcide Djédjé prêt à accompagner l'UJPLA



L'Union des journalistes de la presse libre africaine (UJPLA), organisation panafricaine d'hommes et femmes des médias, va bénéficier de l'appui et du soutien du ministre délégué auprès du ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora. Voilà ce qui ressort de l'audience qu'a accordée le mardi 17 août à son cabinet le ministre Alcide Djédjé au président de l'UJPLA, l'ivoirien Noël Yao. L'UJPLA qui a une vocation continentale et qui a été mise sur pied par des journalistes de plusieurs pays africains, entend jouer pleinement sa partition dans la dynamique de l'intégration du continent.



### Situation de la présence de l'éléphant "Hamed" dans le Hambol : le ministère des Eaux et Forêts fait des éclairages

L'éléphant dénommé « Hamed », qui a été déplacé, en septembre 2020, du département de Guitry vers la réserve du N'Zi River Lodge, en raison des dégâts qu'il causait aux populations de Guitry, s'illustre encore, depuis quelques mois, dans les départements de Dabakala et de Bouaké, à travers les mêmes attitudes. Selon un communiqué de presse émanant du ministère des Eaux et Forêts, le mardi 17 août 2021, cet éléphant est sorti de sa réserve d'accueil, six semaines après son transfert, causant à nouveau des dégâts au sein des populations. Actuellement, il occupe la route allant de Bouaké à la ville de Satama-Sokoro, précisément aux environs du village de Gbamakro. Les autorités administratives, politiques et les services du ministère des Eaux et Forêts, mènent des actions pour rassurer les populations, les former à l'application de mesures de protection de leurs cultures et les sensibiliser à la conservation de l'éléphant.

## Vu sur le Net

### > Société



### Covid-19 : la Côte d'Ivoire enregistre 78 nouveaux cas et 2 décès

Dans un communiqué du ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle rendu public le lundi 16 août, la Côte d'Ivoire a enregistré 78 nouveaux cas sur 2 676 échantillons prélevés, soit 2,9% de cas positifs. 159 personnes ont été guéries et 2 décès. A ce jour, la Côte d'Ivoire totalise 52 423 cas confirmés dont 51 396 personnes guéries, 363 décès et 664 cas actifs sur un nombre total de 840 869 échantillons prélevés. Il est important de souligner que le dimanche 15 août, 1 673 doses de vaccin contre la Covid-19 ont été administrées, soit un total de 1 227 516 doses administrées.

## Agence de Presse

### > Economie



### Côte d'Ivoire: 200 millions Fcfa des USA pour lever les obstacles liés au commerce

Le gouvernement américain, à travers l'Agence d'aide au développement "USAID", investit au profit de l'Etat de Côte d'Ivoire 350 000 dollars, soit 195,92 millions FCFA pour lever les obstacles liés au commerce, selon l'ambassadeur des USA, Richard Bell. L'ambassadeur des Etats-Unis en Côte d'Ivoire, Richard Bell, s'exprimait à l'ouverture d'un atelier sur le développement durable des communes selon la norme ISO 37101, tenu mardi à Port-Bouët (Abidjan). Ce fonds, dira-t-il, vise à "améliorer le cadre juridique et réglementaire ivoirien en application de l'accord de l'Organisation mondiale du commerce sur les obstacles techniques au commerce".

### > Société



### Tout est mis œuvre pour bouter la maladie à Ebola hors du pays, rassure le ministre de la santé

Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba a rassuré la population que tout est mis en œuvre pour bouter la maladie à Ebola hors de la Côte d'Ivoire. « La Côte d'Ivoire dispose d'un système de santé assez « robuste » pour contrôler la maladie », a fait savoir Pierre Dimba, mardi 17 août 2021, lors de la visite des sites de vaccinations de personnes susceptibles d'avoir eu un contact avec le cas confirmé d'Ebola. Il s'est également félicité du bon déroulement de la campagne de vaccination en faveur des cas contacts, dans le quartier précaire des deux Plateaux situé non loin du Tribunal du commerce.



### Près de 700 personnes à haut risque vaccinées contre le virus Ebola (Ministère)

Près de 700 personnes à haut risque ont été vaccinées contre le virus Ebola au 2e jour de la campagne de vaccination initiée après la confirmation d'un cas, samedi 14 août 2021 au Centre hospitalier régional (CHU) de Cocody. L'information a été donnée par le porte-parole du comité de veille, Pr Eholié Serge, lors du point de presse journalier, le mardi 17 août 2021 à Abidjan. Pr Serges Eholié a rassuré que l'état de conscience de la patiente contaminée s'est amélioré au point que cette dernière a pu retracer son parcours jusqu'à Abidjan et aider à faciliter le suivi des contacts.

### > Sport



## La Côte d'Ivoire hérite de l'Algérie, la Sierra Leone et la Guinée Equatoriale

La Côte d'Ivoire évoluera dans le Groupe E en compagnie de l'Algérie, de la Sierra Leone et de la Guinée Equatoriale pour la phase finale de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football de Cameroun 2022, ainsi en a décidé le tirage au sort effectué mardi 17 août 2021, à Yaoundé. La constitution des groupes a été fait par des anciennes gloires du football africain dont Didier Drogba, Samuel Eto'o et Rabah Madjer en présence des sommités du monde de football avec à leur tête le président de la Confédération africaine de football (CAF), Patrice Motsepe. La 33<sup>e</sup> édition de la CAN se déroulera du 9 janvier au 6 février 2022, au Cameroun.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement  
de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.